



Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen aufrichtigen Mitgefühls, welche uns beim Abschied von unserer lieben

Margrit Weber-Garten

überwältigt und zutiefst berührt haben. Wir durften viele Umarmungen und Zeichen der Liebe und Freundschaft entgegennehmen.

Besonders danken möchten wir den engagierten Mitarbeiter*innen des Alters- und Pflegeheims Au für die liebevolle und geduldige Pflege und Betreuung, Dr. Thomas Saner für die einfühlsame und vorbildliche Begleitung zu jeder Stunde, Pfr. Berthold Haerter für seine feinfühligten Abschiedsworte, die Margrits Wesen so anschaulich und lebendig aufleuchten liessen und die Trost, Kraft und Zuversicht ausstrahlten, den beiden Musikern Markus Nauer und Beat Inderbitzin für die wundervollen Melodien beim Abschieds-Gottesdienst, Roger Maier und seinem Köllibeck-Team für die passgenaue Kulinarik und den freundlichen Service im Zürcherhaus sowie der Gärtnerei Eichenberger für den schönen Blumenschmuck in der Kirche und die tolle Tischdekoration.

In unseren Dank schliessen wir auch alle Verwandten, Freund*innen und Nachbar*innen mit ein, die Margrit im Leben viel Gutes getan und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben, und für all die tröstenden Karten und Briefe sowie die zahlreichen Gaben zugunsten von «Médecins sans Frontières» oder an das «Alters- und Pflegeheim Au».

Oberrieden, Ende Januar 2024

Die Trauerfamilie